



## México correcto, no corrupto

Ricardo Peralta  
rperaltas72@gmail.com

### Cinco años en favor de los pobres

El Estado de bienestar, como teoría política y de aplicación como lógica prioritaria en varios países del mundo, en México beneficia a más de 30 millones de hogares, impactando a un universo cercano a los más de 120 millones de habitantes, quienes, no como un programa sexenal, sino como un derecho constitucional, forman parte del beneficio del presupuesto nacional que se distribuye entre adultos mayores, estudiantes, aprendices, campesinos, ganaderos y personas con discapacidad, una condición inédita, pues fue en este gobierno donde se dejó de utilizar como dádiva para plasmarlo en una obligación estatal permanente y en aumento porcentual, como sucederá el próximo mes de enero en el que todos los beneficiarios tendrán un 25% más de lo que hoy reciben.

Así lo anunció como primer gran mensaje el presidente **Andrés Manuel López Obrador** ante un Zócalo donde estuvimos más de 250 mil mexicanos y mexicanas atentos al llamado puntual de la cita conmemorativa.

Se recalcó el histórico crecimiento de nuestra economía, así como la fortaleza del peso frente al dólar como nunca antes se había visto desde hace por lo menos 30 años. Un reconocimiento siempre especial a todos los mexicanos en el exterior, primordialmente de Estados Unidos, que apoyan al 9% de las familias de nuestro país mediante las remesas que se incrementaron hasta en 60 mil millones de dólares durante este año, este reconocimiento sentido lo recibe nuestro pueblo en Estados Unidos como un bálsamo y retribución a la lealtad que le tienen al obradorismo.

La eliminación de las conductas suntuosas donde las comitivas presidenciales del pasado eran propias de un jeque árabe quedaron atrás, las pensiones multimillonarias a expresidentes y todos los privilegios para ellos y sus familiares son cosa del turbio y penoso pasado de nuestro país.

El desarrollo del sureste, con el Tren Maya próximo a inaugurarse en diciembre de este año, con 20 estaciones y 14 paraderos en una obra de más de 1,500 kilómetros, es el inicio de inversiones públicas y privadas que fortalecerán la cultura ecológica, turística y cultural de toda la región y, sin duda, abrirá oportunidades de conexión con el centro y norte del país, sin dejar de mencionar la refinera en Dos Bocas y el Corredor Transistmico que va de Tehuantepec a Coatzacoalcos, entre otras obras como la Línea 3 del metro de Guadalajara y el inicio de la construcción del Tren

Metropolitano de Monterrey.

Las contrarreformas legislativas para alcanzar la autosuficiencia energética y alimentaria son un tema de alto nacionalismo y, sin duda, un reto frente a intereses voraces internacionales.

La integración de las Fuerzas Armadas en materia de seguridad pública, protección civil, administración de las aduanas, así como de puertos y aeropuertos, como en la edificación de sucursales del Banco de Bienestar, de hospitales y otras diversas actividades, es una muestra de profunda confianza a nuestras instituciones fundamentales y un gran reconocimiento a nuestro Ejército, la Marina y la Guardia Nacional; el mensaje a

la oposición conservadora resalta su demagogia como sinónimo de oligarquía, donde de la mano de un símil del Supremo Poder Conservador, se comportan como extranjeros hambrientos, como carroñeros, y lo mismo señaló en contra de cuasi periodistas gatilleros.



Las campañas de calumnias y mentiras de la oposición son y serán su estrategia, se confirma, sin duda, que la gran fortaleza del Presidente es el pueblo, sin apasionamientos, hoy más poderoso que nunca.